



Jugend-, Kultur- und Sozialkommission

schüpfen be

Einladung zum Neujahrsapéro

Der Gemeinderat und die Jugend-, Kultur- und Sozialkommission freuen sich, Sie am

**Sonntag, 4. Januar 2026 ab 11.00 Uhr
bei der Eisbahn Schüpfen**

(Areal der Primarschule)

zum Neujahrsapéro einzuladen und in Zusammenarbeit mit den Beizli Betreibern
auf ein erfolgreiches neues Jahr anzustossen.

„äs het solangs het“

Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme und die positiven Begegnungen.

Herzlichst
Jugend-, Kultur- und Sozialkommission